

## II. AUTORIDADES Y PERSONAL

### B. Oposiciones y concursos

#### ADMINISTRACIÓN LOCAL

**20264** *Resolución de 13 de septiembre de 2023, del Ayuntamiento de Dos Torres (Córdoba), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba», núm. 230, de 1 de diciembre de 2022, y núm. 248, de 30 de diciembre de 2022 (con modificación en el núm. 34, de fecha 20 de febrero de 2023, y corrección de error en el núm. 174, de 13 de septiembre de 2023), se han publicado íntegramente las bases generales y específicas que han de regir la convocatoria para proveer varias plazas, por el sistema de concurso, en el marco de la oferta de empleo público extraordinario 2022 del Ayuntamiento de Dos Torres:

Una plaza de Arquitecto Técnico Municipal, a jornada parcial, de la plantilla de personal laboral fijo.

Siete plazas de Auxiliar Administrativo, a jornada completa, de la plantilla de personal laboral fijo.

Una plaza de Director Escuela Música, a jornada completa, de la plantilla de personal laboral fijo.

Una plaza de Encargado de Mantenimiento y Obras, a jornada completa, de la plantilla de personal laboral fijo.

Dos plazas de Limpiadoras, a jornada parcial, de la plantilla de personal laboral fijo.

Una plaza de Oficial de Jardinería y Mantenimiento, a jornada completa, de la plantilla de personal laboral fijo.

Una plaza de Operario de Limpieza y Apoyo Cultural, a jornada parcial, de la plantilla de personal laboral fijo.

Una plaza de Peón Mantenimiento y S. M., a jornada completa, de la plantilla de personal laboral fijo.

Una plaza de Técnico Cultura y Turismo, a jornada completa, de la plantilla de personal laboral fijo.

Una plaza de Técnico Informática, Comunicación y Diseño, a jornada completa, de la plantilla de personal laboral fijo.

Una plaza de Asesoría Jurídica y Contratación, a jornada completa, de la plantilla de personal laboral fijo.

Veintitrés plazas de Ayuda a Domicilio, a jornada parcial, de la plantilla de personal laboral fijo.

Dos plazas de Técnico Deportivo, fijo discontinuo a jornada parcial, de la plantilla de personal laboral fijo.

Dos plazas de Monitor Socorrista, fijo discontinuo a jornada completa, de la plantilla de personal laboral fijo.

Dos plazas de Conductor Maquinaria, fijo discontinuo a jornada completa, de la plantilla de personal laboral fijo.

Dos plazas de Operario Mantenimiento Piscina, fijo discontinuo a jornada completa, de la plantilla de personal laboral fijo.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se harán públicos en la sede electrónica del Ayuntamiento de Dos Torres (<https://sede.eprinsa.es/dostorre/tablon-de-edictos>) y en el tablón de anuncios municipal.

Dos Torres, 13 de septiembre de 2023.–El Alcalde, Manuel Torres Fernández.